

Indígenas en aislamiento hieren a nativo nahua

— Un nativo de la etnia nahua resultó herido al ser alcanzado por una flecha durante un incidente con un grupo de indígenas en aislamiento del grupo mashco piro, en Ucayali.

El hecho ocurrió ayer, cuando miembros de la etnia nahua salieron de su comunidad, ubicada dentro de la Reserva Territorial Kugapakori Nahua Nanti (Ucayali), siguiendo el rastro de unas huellas que hallaron durante sus excursiones en la zona.

Según confirmó a **El Comercio** Ángela Acevedo, directora general de Derechos de los Pueblos Indígenas del Ministerio de Cultura, Jairo Raya resultó herido de un flechazo en el pecho, por lo que tuvo que ser trasladado al centro de salud de la comunidad de Sepahua.

En mayo del 2015, indígenas mashco piro mataron de un flechazo a un joven comunero de la etnia matsigenka, integrante de la comunidad de Shipetiari, en Madre de Dios.—

#

750

indígenas mashco piro habitan la selva del Perú, según estadísticas del Ministerio de Cultura.